

Hombre se mutiló tras ingerir cóctel de drogas: está grave

El sujeto fue hallado con abundante sangrado en un departamento de Olmué. Habría consumido una combinación de marihuana, cocaína, ketamina y alcohol.

Mirian Mondaca Herrera
 mirian.mondaca@estrellavalpo.cl

Estupefacta está la apacible comunidad del sector Granizo, en Olmué, por el irracional ataque que perpetró contra sí mismo un hombre de 36 años, quien producto del consumo de un cóctel de drogas y alcohol habría cercenado sus genitales en su domicilio durante la tarde de este domingo 12 de enero. Con el paso de las horas se pudieron conocer algunos detalles del hecho, que además ha despertado conmoción en comunas cercanas de la región.

Según antecedentes preliminares y en circunstancias que están siendo investigadas, el hombre habría tomado un cuchillo en el interior de un inmueble ubicado en un condominio de avenida Granizo, para cortar su pene y testículos, lo que provocó un profuso sangrado. Esto, luego de haber consumido diversas sustancias combinadas, en particular, marihuana, cocaína, ketamina y alcohol.

Luego de la brutal mutilación, hasta el domicilio llegaron funcionarios de salud del Cesfam Manuel Lucero de Olmué para dar-



TRAS AUTOINFLINGIRSE HERIDAS, FUE ESTABILIZADO Y DERIVADO AL HOSPITAL BIPOVINCIAL.

le los primeros auxilios. Por la gravedad de sus lesiones, fue trasladado hasta el Hospital Biprovincial Quillota Petorca, donde quedó internado.

Desde el hospital se limitaron a informar que hasta el cierre de esta edición el hombre seguía internado. Con fuentes cercanas, nuestro medio pudo averiguar que se mantiene estable dentro de su gravedad y fuera de riesgo vital.

Desde Carabineros informaron escuetamente que se "realizó una denuncia por oficio, cuyos antecedentes serán entregados al Ministerio Público". La hermélica investigación está en desarrollo.

Ha llamado la atención la gran cantidad de sustancias que el hombre habría consumido a la vez. Sin embargo, la doctora en neurociencia cognitiva y docente de la UPLA, Lilian Loezar, planteó que las sustancias mencionadas por sí solas generan efectos en la conducta de las personas a diferente escala. Asimismo, sostuvo que se debe considerar también que, al comprarse de manera clandestina, las drogas pueden estar mezcladas también con otros componentes.

La experta explicó que el ingerir este tipo de sustancias lleva a que la persona esté en un estado psicótico por consumo y que

presente alucinaciones que pueden desestabilizar al individuo incluso al nivel de hacerse daño.

"Lo que causa cualquier tipo de droga es una alteración del sistema nervioso, y frente a eso hay una alteración de los pensamientos y de las emociones. Cuando no está con un juicio de realidad conservado, es decir no se da cuenta dónde está o quién es, tiene una sensibilidad distinta al dolor, porque hay una deformación de los sentidos, no sienten igual, no perciben igual el dolor (...)", analizó Loezar. De hecho, la especialista sostuvo que incluso el hombre podría haber reaccionado atacándose a

36

años, tiene el hombre que atentó contra sí mismo en Olmué. Esta internado en el Hospital Biprovincial.

sí mismo para liberarse de algo que pudo haber visto o sentido como parte de sus alucinaciones y no con el objetivo de hacerse daño.

En tanto, la doctora en toxicología de la UV, María Fernanda Cavieres, señaló que no tiene conocimiento de que exista en la literatura algún caso clínico que describa los efectos de estas cuatro sustancias en conjunto. Sin embargo, recalzó que "siendo cada uno de estos compuestos extremadamente tóxicos no resulta difícil poder especular de que la combinación de ellos puede ser extremadamente peligroso y potencialmente letal". En el caso de la ketamina sí existen casos conocidos de mezcla con alguna de las otras sustancias mencionadas por separado y en estos se describen manifestaciones de neurotoxicidad, de psicosis, y cambios en la percepción de la realidad. ✪